
Sehr geehrte Frau Blömer-Ferker, 
Sehr geehrter Herr Thelen, 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
seid der Bewirtschaftung der einen Hälfte von Sülz (Nord 1+2) hat es eine dramatische 

Parkplatzverschiebung gegeben.  
Pendler, Langzeit Parker (Studenten) sowie Besucher von Sülz (Nord 1+2) und jetzt auch 

noch Wohnmobile parken natürlich in der gebührenfreien Zone, so dass es für uns 
Anwohner, die auch Steuern und Gebühren zahlen kaum noch Parkplätze vorhanden sind. 

Nach einer Beschwerde an die Oberbürgermeisterin wurde uns mitgeteilt, dass diese 
Situation an der Planung der Bezirksregierung Köln-Lindenthal liegt. 

Die betroffen Bürger möchten wissen wie Sie das entschärfen wollen. Besonders betroffen 
sind die Grafenwerthstrasse , Nonnenwerthstrasse, Neuenhöfer Allee und Gürtel (wegen der 
Nähe zur KVB Haltestelle der Linie 13 und 18 ) . Es gab auch schon eine Presse Mitteilung im 
Kölner Wochenspiegel “Der Kampf um die Parkplätze in Sülz”. 
Die Anwohner werden eine Interessengemeinschaft gründen und die Beschwerde an den 
Kölner Stadtrat weiterleiten. 
Mit freundlichen Grüßen 
 


